



**DPRD KOTA YOGYAKARTA
 SUARA WAKIL RAKYAT
 JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA TELP.(0274) 540650**

**HARAPAN 77 TAHUN PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
 Tuntaskan Sampah, Majukan Pariwisata dan Perbanyak Ruang Publik**

YOGYA (KR) - Pemerintah Kota Yogyakarta kini genap berusia 77 tahun. Muncul banyak harapan demi kemajuan Kota. Terutama dalam menuntaskan persoalan sampah, memajukan sektor pariwisata hingga memperbanyak ruang publik untuk aktivitas masyarakat.

Anggota Fraksi PKS DPRD Kota Yogyakarta Nurcahyo Nugroho, memaparkan sampah masih menjadi fokus utama bagi pemerintah daerah lantaran bisa berdampak luas pada aktivitas-aktivitas lain. "Ulang tahun Pemerintah Kota Yogyakarta harus menjadi momentum untuk saling evaluasi. Persoalan sampah masih sangat dirasakan oleh masyarakat terutama dalam satu tahun terakhir. Ini perlu untuk dijadikan prioritas pembangunan," harapnya.

Ketika persoalan sampah tidak kunjung selesai maka Yogya sebagai daerah tujuan pariwisata bakal terkena dampak. Secara tidak langsung wisatawan yang mendambakan suasana nyaman dan bersih selama di Yogya justru akan mendapatkan kesan yang sebaliknya.

Nurcahyo yang juga bergelut dalam pengelolaan Kampung Wisata Purbayan Kotagede juga

**Nurcahyo Nugroho
 Fraksi PKS**



KR-Istimewa

berharap, kemajuan industri pariwisata mampu dirasakan oleh semua elemen masyarakat. Oleh karena itu pemerataan kunjungan wisatawan menjadi suatu keharusan. "Jangan hanya sentris di Malioboro tetapi destinasi lain harus ikut didongkrak. Banyak potensi di kampung-kampung wisata yang sangat layak dikun-

jungi wisatawan. Pemerintah harus hadir dalam meratakan kunjungan wisatawan tersebut," imbuhnya.

Hal yang tidak kalah penting ialah keberadaan ruang publik sebagai aktivitas dan interaksi sosial masyarakat. Kendati lahan di Kota Yogya sudah sangat terbatas namun masih banyak lokasi yang bisa dimanfaatkan sebagai ruang publik. Apalagi ruang publik tidak semata berupa area luas melainkan terdapat sarana penunjang. Terutama yang bisa dimanfaatkan sebagai taman bermain, arena olahraga serta display produk UMKM. Sehingga mulai dari anak-anak hingga orangtua dapat memanfaatkan ruang terbuka dengan nyaman. Tidak hanya aspek sosial dan kesehatan yang terfasilitasi melainkan juga ekonomi.

"Paling tidak tiga hal itu yang menjadi harapan bagi Pemkot Yogya di usia 77 tahun, yakni terselesainya urusan sampah, pemerataan tingkat kunjungan wisatawan serta semakin banyaknya ruang publik. Apalagi Yogya sisi selatan selama ini menyimpan banyak pesona yang bisa menguatkan industri pariwisata di kota ini. Dirgahayu Pemkot Yogyakarta," urai Nurcahyo. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005